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平 成 ３ ０ 年 第 ３ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成３０年２月２７日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

議 案 第２号 平成２９年日南町教育費３月補正（第８号）予算について

第３号 平成３０年度日南町教育費当初予算について

第４号 平成３０年度日南町美術館の特別展に係る入館料について

第５号 日南町体育館改修工事の契約について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第３回教育委員会を開会しますので、ご審議よろしくお願いします。

事 業 報 告 及 び 教育長 ※資料により説明

行事予定

教育長 議事録署名委員は、須田委員です。

議案審議 教育長 日程第１ 議案第２号平成２９年度日南町教育費３月補正予算の議会提案について、承認を求めるもの

日程第１ です。

議案第２号 ※資料により内容説明

平 成 ２ ９ 年 度 教育委員 小学校の管理費とは何でしょうか。

日 南 町 教 育 費 事務局 図書室の司書が８時間勤務の予算を組んでいたのですが実際には６時間勤務だったことによる減額予算

３ 月 補 正 （ 第 です。

８ 号 ） 予 算 に 教育長 ６０万円については、教材制作の印刷に伴う減額です。

ついて 教育委員 せっかく予算を立ててあるのだから、子どものためや先生のために使ってもいいと思います。
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教育委員 スクールソーシャルワーカーさんも予算分を十分に使わなかったのですね。いろいろな課題をかかえて

いるにもかかわらず、もっと使って欲しいです。実際にどのくらい使っているのか把握されていますか。

教育長 勤務の形態が決まっていますのでそれに沿って予算を取っていました。ただし、本人の都合などで出勤

がなかった場合は減りますので２０万円減になったとご理解いただきたいと思います。内容については

まだはっきり聞いていませんので聞いておく必要があると思います。

教育長 承認頂けますか。

教育委員 承認します。

日程第２ 教育長 日程第２ 議案第３号平成３０年度日南町教育費当初予算の議会提案について承認を求めるものです。

議案第３号 ※資料により内容説明

平 成 ３ ０ 年 度 町長の施政方針で教育委員会に関係がある項目は、高校生の通学費を JR 生山駅での購入を条件に新規

日 南 町 教 育 費 助成する。定住対策としては、少子化の要因の一つである晩婚、未婚化の対応について独身男女の出会

当 初 予 算 に つ いの場を民間企業と連携して婚姻奨励活動への支援，対象の方のセミナーを開催していきます。生涯学

いて 習という観点で実施したいと思います。

教育委員 アレルギー対応は、どうされていますか。保育園には入園しておられませんか。

事務局 除去食です。

教育委員 部屋を別にしているとかありますか。

事務局 一定の距離を開けて、アレルゲンが飛ばないように配慮されています。

教育長 保護者の方に話を聞いて、入学に間に合うように補正予算で対応していきたいと思います。

学校教育については学力向上が基本です。学力以前の問題ではないかと言われますが、その部分を補い

ながら中学校卒業の時には高校に入る力をつけていかないといけないと思います。

婚活についてありますが一年間どういう目的で学習して行くか示していかないといけないと思います。

その中で、楽しかった事、ためになったと思う事等、学びの場を提供していかなければいけないと思い

ます。婚活が第一ではないんですがそんな方法でやっていきたいと思います。学校教育の場合、県の人

事配置が固まってきました。加配が厳しくなってきていますが、去年と同じような形の加配人数で市町

村裁量における小中一貫教育加配は今後なくす方針と聞いています。中学校については学習と問題行動

の支援、小学校については学習と特別支援教育支援と少人数指導をつけてもらうようにしました。成果
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を期待すると言われましたのでいい成果を出せるような学校教育としていただきたいと思います。

教育委員 婚活は、日南町の人口を増やすためにするのですね。登録料がいるんですね。

教育長 カリキュラムを組んで、委託した業者の専門家に講師として来てもらいたいと考えています。さらに進

めたい人は登録してもらおうと考えています。。

教育委員 家庭教育推進員さんの学校配置を学校は承知していますか。

教育長 家庭教育は現場に入った方がいいのではないかと考えています。まだ、現場には言っておりません。

教育委員 PTA を活性化させるということも目標の一つにしたらどうですか。PTA の参加が少ないと聞きます。子

どもを預けているのだから、強制力があってもいいと思います。

教育委員 家庭教育推進員さんは一般の人には知られていないと思います。

教育長 現場に出てもらったら理解してもらえるのではないかと思います。

教育委員 婚活は社会教育ですか。

教育長 成人教育で町民みんなが考えるような学習会を行っていきたいと思います。

教育長 日南町高校生通学費等交付要綱を出したいと思います。生山駅を利用というのが難しかったです。学期

定期という定期があるのですが、学校を通すことが必要で、手続きが難しいため対象外としました。基

本的には生山駅利用促進を含めたところです。下宿、寮、バスなども含める予定です。

教育委員 教科書の補助を受けない人もおられますか。

教育長 申請金額が少ないなどで受けられない方もおられます。申請のない方には通知を出して確認をしていま

す。

承認頂けますでしょうか。

教育委員 承認します。

日程第３ 教育長 日程第３ 議案第４号平成３０年度日南町美術館の特別展に係る入館料及び休館日の開館について

議案第４号 日南町美術館の設置及び管理に関する条例第４条別表１に規定する特別展に係る入館料を平成３０年度

平 成 ３ ０ 年 度 は別紙のとおり徴収することについて及び日南町美術館管理規則第５条第２項により平成３０年度の休

日 南 町 美 術 館 館日の開館について承認を求めるものです。

の 特 別 展 に 係 ※資料により内容説明

る 入 館 料 に つ 承認頂けますでしょうか。
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いて 教育委員 承認します。

日程第４ 教育長 日程第４ 議案第５号日南町体育館改築工事の契約について、次のとおり締結することについて承認を

議案第５号 求めるものです。

日 南 町 体 育 館 ※資料により内容説明

改 築 工 事 の 契 承認頂けますでしょうか。

約について 教育委員 承認します。

報告・協議 〇日南町高校生等通学費補助金要綱について

事務局 ※資料により内容説明

〇休職中の教諭の復職支援について

事務局 ※内容説明

教育長 ○教育委員会開催予定について

第４回 ３月１５日（木） １３時３０分

第５回 ３月２３日（金） １６時００分

第６回 ３月２８日（水） １３時３０分

第７回 ４月 ３日（月） ８時００分

第８回 ４月１０日（火） １５時３０分

その他 教育長 今回の議会の中で職員の定数条例が変わります、教育委員会事務局の定員が２０名になっていますが１

４名になります。

鳥取県の小学生が韓国の江原道と交流をしていまして、日南小学校より１名参加の予定です。

以上で本会議終了します

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


